
Mons. Pesoa: “Nuestros hermanos indígenas de las 

riberas de los ríos de la Amazonia, comienzan a sufrir 

las consecuencias de la explotación de las riquezas”. 
 

“La misión de los enviados no está exenta de problemas y dificultades”. 

 

“Algunos aprovechan el miedo para hacer el mal e impedir el bien”. 

 

“Cada uno de nosotros somos de gran valor para Dios pues fuimos rescatados por la “Sangre de Cristo””. 

 

“La misión del discípulo es proclamar “a tiempo y destiempo” y sin retaceo el mensaje recibido”. 

 

“En estos tiempos, ser cristiano es un desafío difícil”. 

 

“Es necesario rescatar los dones y valores muy presentes en el cristianismo, pero sobre todo el amor al 

prójimo”. 
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“La misión de los enviados no está exenta de problemas y dificultades”. 

1.- Dios elige a sus enviados, la misión de los enviados no está exenta de problemas y dificultades.  En la 

primera lectura, por cumplir su misión el profeta Jeremías corre peligro, es aborrecido y amenazado por las 

personas de su propio pueblo e incluso por los que se dicen sus amigos. 

 

Ante esta situación el profeta no se desanima, levanta su oración de suma confianza a Dios.  Y su oración es 

escuchada, por eso el profeta dice: “Pero el Señor está conmigo como un guerrero temible; por eso mis 

perseguidores tropezarán y no podrán prevalecer”. 

 

“Jesús llama a sus Apóstoles a que fueran los continuadores de su misión”. 

2.-   Jesús había llamado a sus Apóstoles para que le siguieran y fueran los continuadores de su misión 

salvadora.  La llamada manifiesta la alegría de la cercanía de Dios. 

 

“Algunos aprovechan el miedo para hacer el mal e impedir el bien”. 

Hoy el Señor llama y anima a sus discípulos y también a nosotros y nos dice: “No teman…” Sabemos que el 

miedo es natural en el ser humano, y que algunos aprovechan el miedo para hacer el mal e impedir el bien. 

 

“Cada uno de nosotros somos de gran valor para Dios pues fuimos rescatados por la “Sangre de Cristo””. 

Al mismo tiempo nos recuerda que cada uno de nosotros somos de gran valor para Dios: “Ustedes tienen 

contados todos sus cabellos.  No teman entonces, ustedes valen más que muchos pájaros” cada uno vale, pues 

fuimos rescatados por la “Sangre de Cristo”, y somos hijos de Dios. 

 

“Jesús nos dice que la falta de fe se manifiesta en el temor” 



En un ambiente cristiano cuando se habla de la fe, sabemos que lo contrario a la fe es el no creer en Dios o ser 

ateo.  Sin embargo, hoy en el evangelio Jesús nos dice que la falta de fe se manifiesta en el temor.  El Maestro 

con frecuencia dice a sus discípulos: “¿Por qué temen? (tienen miedo) Tengan fe” 

 

En el Evangelio de hoy el Maestro invita a sus discípulos a vencer el miedo, ser valientes y despierta en ellos la 

confianza para la misión que van a desarrollar. 

 

“La misión del discípulo es proclamar “a tiempo y destiempo” y sin retaceo el mensaje recibido”.  

“No tengan miedo a los que matan el cuerpo” Es el llamado que hace el Señor para superar el temor.  Pues, la 

misión del discípulo es proclamar “a tiempo y destiempo” y sin retaceo el mensaje recibido.  El cumplimiento 

de la misión requiere no pocas veces valentía y coraje, vencer el qué dirán o los juicios temerarios, se debe tener 

miedo al puede quitarnos la vida eterna. 

 

“En estos tiempos, ser cristiano es un desafío difícil”. 

El ser cristiano desafía nuestra fe, no es suficiente el hacer en la vida cristiana.  En estos tiempos ser cristiano es 

un desafío difícil, como lo que tuvo que vivir el profeta Jeremías.  El profeta fue amenazado y perseguido, pero 

encontró consuelo y seguridad en Dios que fue su defensor y aliado.  El Señor no presenta un camino fácil a sus 

seguidores. 

 

“Estamos llamados a rescatar el valor de la palabra de Dios”. 

3.- Como discípulos-misioneros, estamos llamados a rescatar el valor de la palabra de Dios.  El Señor nos 

recuerda una vez más: “no teman al que mata el cuerpo, aquellos que pretenden alejar al Dios de la vida de las 

familias, de las escuelas, los que pretenden alejarnos del Proyecto de Dios o de aquellos que pretenden callar la 

voz de su Iglesia. 

 

“Es necesario rescatar los dones y valores muy presentes en el cristianismo, pero sobre todo el amor al 

prójimo”. 

Como discípulos-misioneros no tengamos miedo a la misión, sino más bien aprovechemos la oportunidad de los 

valores que nos ayuden a construir el bien para todos.  Para ello es necesario rescatar los dones y valores muy 

presentes en el cristianismo y que se ha ido descuidando tales como la honestidad, la justicia la disciplina, el 

honor, la lealtad, la solidaridad, el perdón, la escucha, pero sobre todo el amor al prójimo. 

 

“Nuestros hermanos indígenas de las riberas de los ríos de la Amazonia, comienzan a sufrir las 

consecuencias de la explotación de las riquezas”. 

No olvidemos que los cristianos estamos llamados a defender y cuidar la vida de todos.  La vida de nuestros 

hermanos indígenas que habitan las riberas de los ríos de la Amazonía, comienzan a sufrir las consecuencias de 

la explotación de las riquezas naturales, por el uso desmedido de algunos elementos químicos. 

 

Los hermanos indígenas desde hace tiempo están pidiendo ser escuchados, pero parece que están muy lejos que 

no se les oye.  Ojalá que cuando se le quiera escuchar no sea demasiado tarde. Dios así no lo quiera. 

 

“Dios no permitirá que seamos tentados por encima de nuestras débiles fuerzas, no nos abandonará”. 

El camino que invita a seguir el Señor, es un camino con sufrimientos, decepciones, persecuciones, 

frustraciones.  El desafío es mantenerse fiel al Señor, hasta el final, y hacer su voluntad.  Él no permitirá que 

seamos tentados por encima de nuestras débiles fuerzas, no nos abandonará, mantengamos firme nuestra fe.  Así 

sea 

 

 

 


